



Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d'Avroy

Notre-Dame du Saint Rosaire (Sclessin)
Sacré-Cœur et Notre-Dame de Lourdes (Cointe)
Sainte-Marie des Anges
Sainte-Véronique

26-01-2025

3° dimanche ordinaire C



Pour rappel, la crypte de Cointe est actuellement inaccessible.

La messe de ce dimanche 26 janvier a lieu à l'église Sainte-Marie des Anges (place des Franchises).



**Dimanche 2 février, à 10 h , célébration eucharistique
à l'église Sainte-Marie des Anges (place des Franchises).**

- *Tous les vendredis, à 18 h 15, la messe est célébrée
à la chapelle St-Victor (à côté de l'église Sainte-Véronique).*

Les lectures de la messe du dimanche 26 janvier :

Ne 8, 2-4a.5-6.8-10 / Ps 18 / 1 Co 12, 12-30 / Lc 1, 1-4 ; 4, 14-21



Sixième dimanche de la Parole de Dieu

Depuis 2020, le pape François a souhaité que le 3^{ème} dimanche du temps dit ordinaire, soit le « **Dimanche de la Parole de Dieu** ».

Ce jour consacré à la Bible veut être non pas « une seule fois par an », mais un événement pour toute l'année, parce que nous avons un besoin urgent de devenir familiers et intimes de l'Écriture Sainte et du Ressuscité, qui ne cesse de rompre la parole et le pain dans la communauté des croyants.

Pape François

Le thème de l'édition 2025, choisi par le pape François dans le contexte de l'année jubilaire, est tiré du psaume 119 : « **J'espère en ta Parole** ».

Ce verset est un cri d'espérance qui nous invite à placer notre confiance dans la Parole de Dieu, en particulier dans les moments d'angoisse, de confusion et de tribulation.

– L’Evangile du dimanche : Luc 1, 1-4 ; 4, 14-21

Ce dimanche, la liturgie rassemble deux passages distincts de l’évangile de Luc. Nous passons du prologue de l’évangile (cf. Lc 1, 1-4) au récit du commencement de la prédication de Jésus à la synagogue de Nazareth (cf. Lc 4, 14-21).

Beaucoup ont entrepris de composer un récit des événements qui se sont accomplis parmi nous, d’après ce que nous ont transmis ceux qui, dès le commencement, furent témoins oculaires et serviteurs de la Parole. C’est pourquoi j’ai décidé, moi aussi, après avoir recueilli avec précision des informations concernant tout ce qui s’est passé depuis le début, d’écrire pour toi, excellent Théophile, un exposé suivi, afin que tu te rendes bien compte de la solidité des enseignements que tu as entendus.

En ce temps-là, lorsque Jésus, dans la puissance de l’Esprit, revint en Galilée, sa renommée se répandit dans toute la région. Il enseignait dans les **synagogues**, et tout le monde faisait son éloge. Il vint à Nazareth, où il avait été élevé. Selon son habitude, il entra dans la synagogue le jour du sabbat, et il se leva pour faire la lecture. On lui remit le livre du prophète Isaïe.

Il ouvrit le livre et trouva le passage où il est écrit : *L’Esprit du Seigneur est sur moi parce que le Seigneur m’a consacré par l’onction. Il m’a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres, annoncer aux captifs leur libération, et aux aveugles qu’ils retrouveront la vue, remettre en liberté les opprimés, annoncer une année favorable accordée par le Seigneur.*



Jésus referma le livre, le rendit au servant et s’assit. Tous, dans la synagogue, avaient les yeux fixés sur lui. Alors il se mit à leur dire : « Aujourd’hui s’accomplit ce passage de l’Écriture que vous venez d’entendre ».

Pour éclairer (un peu) le texte...

- **Théophile** : ce nom d’origine grecque était bien connu au Proche-Orient ancien. Son étymologie signifie « bien-aimé de Dieu » ou

« aimant Dieu ». Le terme a plus de chance de désigner un personnage réel et influent que fictif. Par l'influence de Théophile, Luc viserait un large public.

- **Synagogues** : c'est le lieu d'assemblée religieuse des juifs où est célébré le sabbat par la lecture de la Loi et des prophètes, suivie d'une homélie. Tout juif adulte peut y prendre la parole.
- **L'onction** : celui qui a reçu l'onction ou qui est oint, est le sens des mots Messie (de l'hébreu) ou Christ (du grec). Isaïe évoquait sans doute la consécration d'un prophète. Jésus se réfère ici à l'Esprit qu'il vient de recevoir à son baptême et il fait de lui la source de son message et de son action de salut.
- **Une année favorable** : désigne, selon le livre du Lévitique (cf. Lv 25,10-13), l'année jubilaire fixée par la loi tous les 50 ans. Les esclaves sont libérés, on laisse reposer la terre, toute transaction est remise à zéro. Car tout vient de Dieu, la terre est à lui et la nourriture viendra de lui. C'est une année où Dieu est présent parmi son peuple.
- **Le discours programme de Jésus** : la citation du prophète Isaïe lue par Jésus, entièrement centrée sur les pauvres, définit parfaitement la mission du Christ ; il sera témoin de l'amour de Dieu pour tous les hommes, à commencer par les plus humbles, les plus faibles, les plus démunis.

Question pour entendre la Parole dans ma vie :

Comment nous investissons-nous dans la société pour améliorer la vie des pauvres, des opprimés, des personnes handicapées, des captifs...?



ECOUTE (*Laurent Grzybowski / Cté du Chemin Neuf*).

Pour écouter le chant



UNE PRIERE :

Seigneur et Père de l'humanité,
toi qui as créé tous les êtres humains avec la même dignité,
insuffle en nos cœurs un esprit fraternel.

Inspire-nous un rêve de rencontre, de dialogue, de justice et de paix.

Aide-nous à créer des sociétés plus saines et un monde plus digne, sans faim, sans pauvreté, sans violence, sans guerres.

Que notre cœur s'ouvre à tous les peuples et nations de la terre, pour reconnaître le bien et la beauté que tu as semés en chacun pour forger des liens d'unité, des projets communs, des espérances partagées. Amen !

*Pape François, lettre encyclique *Fratelli tutti*, Tous frères*

A l'agenda

- **Mardi 28 janvier** : réunion de Vie Montante, équipe Sainte-Marie des Anges/Sainte-Véronique (14 h 30, au Centre pastoral).
- **Mercredi 29 janvier** : réunion de l'Equipe pastorale.



La prochaine **répétition de la chorale** a lieu le **mardi 28 janvier**, de 18 h à 19 h, au Centre pastoral.
Tout le monde est le bienvenu, n'hésitez pas à la rejoindre !



A la messe du dimanche 2 février, nous célébrerons l'accueil par l'Eglise (= l'entrée en catéchuménat) de 3 jeunes adultes : Céléna, Myriam et Hortence, en vue de la célébration de leur baptême.

Décès

Madame Martha MORSA - MICHELS (94 ans) est décédée mardi 14 janvier. La liturgie des funérailles a été célébrée mardi 21 janvier, à l'église Sainte-Marie des Anges.



Contacter l'Unité pastorale

Centre pastoral : rue Buisseret, 1 - Liège
04 252 12 81 & up.bendavroy@gmail.com & bendavroy.be

Soutenir financièrement les activités de nos paroisses ?

Compte : BE49 1430 7515 2671

ASBL Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d'Avroy

Pour tout don, petit ou grand, ponctuel ou récurrent, un GRAND MERCI !